

Anerkennungskommission

Zur Verantwortungsübernahme seitens der evangelischen Kirche gehört es nicht nur, sich mit dem Leid der betroffenen Menschen in aller Ehrlichkeit auseinanderzusetzen und daraus zu lernen, sondern auch, klar auszusprechen, dass die Institution an den betroffenen Menschen schuldig geworden ist. Dies zu verbinden mit finanziellen Leistungen, die das individuelle Leid mildern und Betroffene in der Gegenwart und für die Zukunft unterstützen sollen, ist der evangelischen Kirche wichtig. Die Aufgabe der Anerkennungskommission ist es, die Unrechtserfahrungen der Betroffenen zu hören und individuelle Anerkennungsleistungen zu finden. Formlose Anträge können an die Geschäftsstelle der Fachstelle Sexualisierte Gewalt oder über Ansprechpersonen zu Sexualisierter Gewalt in der EKHN gestellt werden. Auf Wunsch der Betroffenen führt die Anerkennungskommission persönliche Gespräche.

[Infos zur Anerkennungskommission zum Download](#)

Mitglieder der Kommission für Anerkennungsleistungen

Die Vorsitzende der Kommission für Anerkennungsleistungen der EKHN:

Ingeborg Bäumer-Kurandt; 68 Jahre;

Vorsitzende Richterin am Landgericht in Wiesbaden, i.R.;

„Ich möchte dazu beitragen, dass Geschädigte für das Erlittene Genugtuung erfahren“.

Die weiteren Mitglieder

Dr. Brigitte Bosse; Fachärztin für Anaesthesiologie, ärztliche Psychotherapeutin, Psychotraumatologin (EMDRIA/DeGPT), Leitung des Trauma Institut Mainz

„Ich setze mich für Betroffene sexualisierter Gewalt ein. Ich unterstütze sie bei ihrem Wunsch Gehör zu finden und Anerkennung ihres Leides zu erfahren.“

Martin Hau: 40 Jahre öffentlicher Dienst/Polizei, Heilpraktiker für Psychotherapie mit Schwerpunkt Traumatherapie, Supervisor (DGSv), Geschäftsführer „Freisprechen – Das Beratungsformat GmbH“

„Ich möchte einen Beitrag leisten, dass den Opfern noch mehr Anerkennung als bisher zukommt.“

Bärbel Wenzel: HP für Psychotherapie, Dipl. Sozialpädagogin, Krankenschwester, Gestalttherapeutin, Traumatherapeutin, Supervisorin, Entspannungspädagogin

„Seit jeher ist es mir wichtig Menschen in ihren Heilwendungsprozessen persönlich zu unterstützen und zu begleiten. Gerechtigkeit ist für mich ein hohes Gut und ich freue mich sehr darauf, durch die Mitarbeit in der Anerkennungskommission ein Stück dazu beitragen zu können.“

Kontakt Anerkennungskommission der EKHN

Geschäftsleitung
Paulusplatz 1
64285 Darmstadt

E-Mail: anerkennungskommission@ekhn.de
Tel.: 06151 – 405 106

Unterstützung für Betroffene sexualisierter Gewalt

Betroffene können sich im Verfahren der Kommission begleiten und unterstützen lassen. Der Ansprechpartner hierfür ist

Matthias Schwarz
Betroffenenvertreter

Tel.: 01515 - 94 70 112

E-Mail: Matthias.Schwarz@befo.ekd.de

**Fragen und Antworten zur Kommission für
Anerkennungsleistungen bei sexualisierter Gewalt**

[Fragen und Antworten zur Anerkennungskommission zum Download](#)